

„Galanacht des Sports“ 2013. Über 1500 illustre Gäste zelebrierten am letzten Donnerstag im Austria Center Vienna die „Galanacht des Sports“ (siehe auch NÖN-Landesteil auf Seite 40). David Alaba und Anna Fenninger wurde dabei als Sportler des Jahres ausgezeichnet. Aus dem Bezirk Gänserndorf landete Rollstuhltischtennisspielerin Doris Mader auf Rang drei bei der Wahl zur Behindertensportlerin des Jahres.



Vorbildlich. Die Behindertensportler Doris Mader (links) und Thomas Geierspichler mit Fernsehlegende Vera Russwurm. *Foto: Marschik*